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Je vais voir un spectacle Relax 
au Théâtre de La Colline

Je vais voir 
« Neige »

 Dimanche 17 décembre 2023 à 15h30
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Informations utiles
			 

À l’arrivée au théâtre 
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés 
dans l’entrée.

Juste avant le spectacle 
J’entends une cloche dans le hall.  
La cloche prévient  
que le spectacle va commencer.
La lumière devient rouge dans le hall.



4

Informations utiles		
	

À la fin du spectacle 
Tous les comédiens 
viennent sur scène. 
Les comédiens saluent. 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.

Pendant le spectacle 
A certains moments, 
les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit.
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La pièce de théâtre « Neige »

« Neige » est une pièce de théâtre écrite 
par Pauline Bureau.

L’histoire ressemble  
à celle d’un conte des frères Grimm : 
« Blanche Neige ».

Des comédiens jouent sur la scène 
les personnages de l’histoire.

Dans « Neige »  
il y a aussi des vidéos sur des écrans 
et des animaux. 
 
Les animaux ne sont pas vraiment 
sur la scène.

Cette pièce de théâtre 
dure 1 heure et 25 minutes. 
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Chris attend des amis dans la forêt.

Neige habite avec ses parents.  
Elle danse devant son miroir.

La maman veut que Neige  
soit la meilleure à l’école et à la danse.

Neige en a marre des règles de sa maman.
 
Neige veut qu’on la voie comme une grande.

La maman veut couper les cheveux de Neige.  
Neige a mal. 
Finalement, Neige se coupe les cheveux 
elle-même.

Delphine rejoint Chris dans la forêt
pour organiser une fête avec d’autres amis.

Neige rejoint Chris et Delphine dans la forêt.
Elle ne le dit pas à ses parents.

L’histoire de « Neige »	
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Ensuite, le papa et la maman  
mangent au restaurant.

La maman est triste de vieillir.   
Elle veut qu’on lui dise « je t’aime ».
Le papa ne la comprend pas. 

Dans la forêt, la fête commence. 
Tout le monde danse.

Pendant la fête,  
Chris plonge sous l’eau avec Delphine. 
 
Chris et Delphine s’embrassent sous l’eau.
Neige est très triste.  
Elle s’évanouit dans la forêt.

Quand Neige se réveille,  
la fête est finie.
 
Elle rencontre le chasseur.

L’histoire de « Neige »	
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L’histoire de « Neige »	

Le chasseur aime vivre seul dans la forêt. 
Il est libre.  
Neige aussi veut être libre. 
 
Elle reste dans la forêt avec le chasseur.
Les parents sont inquiets 
car Neige a disparu.  
Ils appellent la police.

Une policière cherche Neige. 
Elle la retrouve dans la forêt.

La maman rencontre le chasseur 
dans la forêt.
Ils étaient amis quand ils étaient  enfants.
 
La maman dit qu’elle aime le calme de la forêt. 
Elle n’aime pas son travail.

Puis, Neige et sa maman se retrouvent.

Neige est énervée contre sa maman. 
Sa maman est trop sévère avec Neige.
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L’histoire de « Neige »	

La maman est désolée.   
Elle veut que Neige soit heureuse. 
Neige pardonne à sa maman.

La maman et le papa se retrouvent dans la forêt.  
Ils sont heureux.  
Ils s’embrassent.

Plus tard, Neige et sa maman se réconcilient. 
Neige et Delphine deviennent amies. 

Elles fêtent l’anniversaire de Neige dans la forêt.  
Neige est heureuse.
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Les personnages de « Neige »
			 

Neige 
Neige est une fille de 14 ans. 
Elle fait de la danse classique. 
Quand Neige est très émue, 
elle s’évanouit.
Neige est amoureuse de Chris.

Chris 
Chris est à l’école avec Neige. 
Neige est amoureuse de Chris.

Delphine 
Delphine est à l’école 
avec Neige et Chris.
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Les personnages de « Neige »
			 

La maman de Neige 
Elle est sévère avec Neige.

Il y a aussi d’autres personnages :

Le papa de Neige
 
La policière

Le policier

Le chasseur 
Le chasseur vit dans la forêt. 
Il est gentil avec les animaux.
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Où se passe l’histoire ?
			 
L’histoire commence dans la forêt. 
Dans la forêt, il y a des animaux 
et une citerne remplie d’eau.
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Où se passe l’histoire ?
			 
Ensuite, l’histoire se passe  
dans la maison de Neige. 
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Où se passe l’histoire ?

L’histoire se passe aussi dans un poste de police, 
et dans un restaurant.
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Bon à savoir

Avant le spectacle

Quand je rentre dans la salle,
la salle est sombre.
Je vois des images de forêt sur les murs.

Pendant le spectacle

A un moment,
Delphine et Chris se font peur et crient.

Neige et sa mère se disputent.
Elles se disputent pour de faux.

La musique est forte à certains moments.

Un loup menace d’attaquer le père.
Ce n’est pas un vrai loup.

À la fin du spectacle

Les artistes viennent tous sur la scène.
Les spectateurs applaudissent très fort.
Cela fait beaucoup de bruit.



Le guide est fait par le Théâtre de La Colline
avec Culture Relax.
Culture Relax est une associati on
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

Pour contacter
le Théâtre de La Colline
je peux contacter Simon Fesselier au 01 44 62 52 27
ou à l’adresse s.fesselier@colline.fr

La Fondati on La France s’engage,
la Fondati on Malakoff  Humanis Handicap,
et la Fondati on de France, 
aident les spectacles Relax.

Christophe Raynaud de Lage a fait les photos du spectacle
qui sont dans ce guide.


